

Bezirk Oberaargau: Tätigkeitsbericht

Der Bezirksvorstand traf sich im Berichtsjahr zu neun Sitzungen. Aus der Vorstandsarbeit möchte ich ein weiteres Angebot für die konfirmierten Jugendlichen der ehemaligen HP KUW hervorheben. Dem Bericht der Verantwortlichen Leiterin Kathrin Veraguth entnehme ich:

„In der Lebensphase der Berufsfindung und des Erwachsenwerdens wird den jungen Menschen eine Begleitung mit religiösem Rückhalt angeboten. Es werden Lebens- und Sinnfragen thematisiert und bei einem einfachen Essen Austausch und Gespräche ermöglicht.“

Was an der Bezirkssynode 2011 mit einer gewissen Skepsis aufgenommen wurde, fand nach einer einjährigen Versuchsphase die volle Unterstützung von Synode und Vorstand.

Auf die Frühlingsbezirkssynode ist unser Vorstandsmitglied Elisabeth Ryser zurückgetreten. Ein Ersatz konnte bis heute nicht gefunden werden.

Fritz Bigler